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股票筹码怎么越集中越好、股票的筹码区套牢筹码多了好
还是少了好？-股识吧

一、筹码集中度怎么看

打开K线图状态，就会看到最右下角有一个“筹”字，点击，显示有火焰山样的状
态，其中焰峰最高处就是筹码的集中度情况。
基它焰火低的就是非集中情况！

二、为什么股东人数比去年同期多还说筹码集中呢

市净率 = 股价 ÷ 净资产
那当然是，越小越好，9.72，我们通常就说，股价是净资产的 9.72倍市盈率 = 股价
÷ 盈利 用洋人的话来说喜欢叫PE 我们常喜欢说成 49倍的市盈，因为市盈率一般按
年来计，所以，通俗说，就是你投资这个公司，收回成本 需要 49 年。
当然，市盈率还分静态和动态，动态是在静态的基础上，加上“动态系数”
动态系数也就是考虑了未来的成长性。
比方这个公司今年盈利是1块，但我们估计，他以后会更好，可能一年后就能到1.5
，那么算上他的成长，就叫动态市盈了。
净资产，直白一点说，就是如果公司现在破产，折算一下还值多少，这些是关于上
市公司财务报表的东西了，有兴趣你得找书细细研究，不是三言两语能说清楚的。
净资产当然是越大越好了。
至于投资价值，到底什么样的股票叫有价值？这个东西很复杂，个人对价值的理解
不同，所以最后价值投资其实也就成了价值博弈，这是没有定论的，理论上来讲，
我们买股票，应该买相对于净资产越便宜的，也就是市净率越小的越安全，PE越
小的越好。
但问题来了，股票是买预期的，他现在有价值，只是现在，不保证他以后没问题，
难说下一秒就出现了什么不良状况，雷曼，大名鼎鼎的投行，不也一瞬间就崩溃了
吗。
所以价值投资的标准做法是，不但要考虑股价与公司的情况比，是否便宜，还应该
考虑到公司未来一段时间内的成长能力。
巴菲特的老师 格雷厄姆 就是只注重价值，只讲求“安全边际”最终他的学生巴菲
特在他的基础上还加上了对公司未来的判断的。
好了，价值就说到这。
最后说几句题外话，我个人觉得，价值这东西，在中国，至少现在来说，不要太在
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意，我个人觉得你选股的时候，只要不是*ST就好，就是ST了，亏损了都没太大问
题了，而且各行各业的价值不同，有些行业炒的很高很高了，还能再高，人们说，
这是价值发现，是看好未来，看好成长，而在中国，像黑色金属，纺织这类的板块
，依然有很多业绩很好的公司，但是人们就认为这些板块是“没前途”的 是“夕
阳产业”，你能怎么说？我个人是一个纯粹的投机者，反正股价是钱堆出来的，没
钱，说价值也是无聊，我从来都是跟着大资金做股票，说白了也就是跟庄，只是给
楼主的建议- - ！

三、股票中市净率、市盈率、净资产之间有什么关系，什么作用
？怎么样判断其价值？

市净率 = 股价 ÷ 净资产
那当然是，越小越好，9.72，我们通常就说，股价是净资产的 9.72倍市盈率 = 股价
÷ 盈利 用洋人的话来说喜欢叫PE 我们常喜欢说成 49倍的市盈，因为市盈率一般按
年来计，所以，通俗说，就是你投资这个公司，收回成本 需要 49 年。
当然，市盈率还分静态和动态，动态是在静态的基础上，加上“动态系数”
动态系数也就是考虑了未来的成长性。
比方这个公司今年盈利是1块，但我们估计，他以后会更好，可能一年后就能到1.5
，那么算上他的成长，就叫动态市盈了。
净资产，直白一点说，就是如果公司现在破产，折算一下还值多少，这些是关于上
市公司财务报表的东西了，有兴趣你得找书细细研究，不是三言两语能说清楚的。
净资产当然是越大越好了。
至于投资价值，到底什么样的股票叫有价值？这个东西很复杂，个人对价值的理解
不同，所以最后价值投资其实也就成了价值博弈，这是没有定论的，理论上来讲，
我们买股票，应该买相对于净资产越便宜的，也就是市净率越小的越安全，PE越
小的越好。
但问题来了，股票是买预期的，他现在有价值，只是现在，不保证他以后没问题，
难说下一秒就出现了什么不良状况，雷曼，大名鼎鼎的投行，不也一瞬间就崩溃了
吗。
所以价值投资的标准做法是，不但要考虑股价与公司的情况比，是否便宜，还应该
考虑到公司未来一段时间内的成长能力。
巴菲特的老师 格雷厄姆 就是只注重价值，只讲求“安全边际”最终他的学生巴菲
特在他的基础上还加上了对公司未来的判断的。
好了，价值就说到这。
最后说几句题外话，我个人觉得，价值这东西，在中国，至少现在来说，不要太在
意，我个人觉得你选股的时候，只要不是*ST就好，就是ST了，亏损了都没太大问
题了，而且各行各业的价值不同，有些行业炒的很高很高了，还能再高，人们说，
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这是价值发现，是看好未来，看好成长，而在中国，像黑色金属，纺织这类的板块
，依然有很多业绩很好的公司，但是人们就认为这些板块是“没前途”的 是“夕
阳产业”，你能怎么说？我个人是一个纯粹的投机者，反正股价是钱堆出来的，没
钱，说价值也是无聊，我从来都是跟着大资金做股票，说白了也就是跟庄，只是给
楼主的建议- - ！

四、股票持仓集中到底好不好

不是好不好的问题，而是你有多少钱的问题。
资金较多当然分散投资比较好，因为这可以分散风险；
资金较少怎么分散投资？总不能这里买上3百股，那里再来200股吧！但是，集中投
资风险肯定要比分散投资来得大。
尤其是散户，自己看错行情或受市场误导的概率是非常高的，在可能情况下尽可能
分散投资，但不要超过3个股票（多了根本照看不过来，除非纯粹是听别人指挥）
。

五、股票的筹码区套牢筹码多了好还是少了好？

套牢区的筹码有卖出意愿，筹码越多意愿越强烈，说明这个地方阻力很大，多方如
果力量不足是很难冲过去的，勉强冲过去也会有回调的压力！！

六、怎么从股票上赚钱？

证券是各类财产所有权或债权凭证的通称，是用来证明证券持有人有权依据券面所
载内容取得相应权益的凭证。
&nbsp；
怎么从股票上赚钱？低买高抛就能赚钱，就这么简单，呵呵

七、如何判断筹码集中度
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你好，筹码集中度是指5日，10日，20日，30日，60日等天数的筹码所占的比例，
只要天数越多的筹码占得比例越大，说明集中度越高，股价这时一般在相对底部，
进场也较为安全，反之则是主力出货的过程。
祝你投资顺利。

八、如何计算一直股票中的主力筹码集中度

主力筹码集中度指的是主力筹码的分布，以分析主力的成本主力持仓指的主力所控
制的筹码所占流通股本的比例
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